
Der Rat erklärt sich damit einverstanden, die eigentlich unter TOP 7.2 vorgesehene 
Beantwortung der SPD-Anfrage zur verkehrlichen und konzeptionellen Situation im Bereich 
Globus auf TOP 2 vorzuziehen. 
 


